

Message pour la Jeunesse - 1/1

"Où va-t-on Papa ? Je ne sais pas mais on y va !". Ce message est destiné aux jeunes qui veulent enfin prendre part à leur responsabilité de citoyens.

Posons le débat.

Aujourd'hui, comment voit-on la jeunesse française ? D'après un récent sondage, la population française pense que la jeunesse n'est pas capable, à ce jour, de prendre en main les clefs de l'Etat. Selon ce même sondage, le fait de n'avoir connu ni guerre, ni véritable crise politique majeure au sein de notre société nous rend totalement inapte à concevoir une France et une Europe puissante et innovante. Qu'en pensez-vous ?

Messieurs et dames, vous êtes-vous déjà intéressés au nouvel ordre qui se crée devant vos yeux ?

Je ne sais pas si, vous, lecteurs ou vos parents, avez déjà écouté la nouvelle scène française ? Pas la scène grassouillette, pliant sous trop d'argent et de parure ! Non, je parle ici, de la scène musicale française, celle qui vient du coin de votre rue pour essayer de se faire un nom.

Cette scène revendique le droit de mémoire, de parole, de discours, de débat, d'entreprise, de création, d'inventivité,...

L'alternatif et le festif

La nouvelle scène française est composée d'artistes de tous horizons.

Les précurseurs : Têtes Raides, Les Ogres de Barback, Les Béruriers Noirs,...

Les groupes en progression : regardez sous l'abris bus le plus proche de chez vous, soulevez l'affiche de la Star Académie, et vous y verrez une ribambelle de petits groupes alternatifs avec parfois deux guitares et un accordéon pour tout instruments. Peut-être n'aimerez vous pas le style musical, mais lisez au moins les paroles.

Ce sont les mots d'une population jeune, dynamique, pleine de talents et surtout plein d'espoirs pour le monde. Ce ne sont pas des discours apolitiques, ni antisocial bien au contraire. Ils racontent leur vie, leurs amours, et passent un message de colère (cf : Rue du Temps des Ogres de Barback), de révolte contre tous ceux qui s'arrangent dans le but de ne pas faire bouger la France.

Ce sont des groupes festifs et alternatifs : ils racontent la réalité dure et cruelle sous un mélange de couleurs éclatantes, vous entraînant parfois dans une spirale de joie et de mélancolie.

Mais surtout attention

Pour que ce monde nouveau puisse progresser, il est nécessaire d'aider ces groupes par tous les moyens possibles (notamment en évitant de graver et de télécharger leur musique).

Alors, jeunesse française, prenez vos places pour le prochain concert alternatif passant près de chez vous et ronger le mal de l'intérieur, faites sauter ce gouvernement de vieillards anoblis par l'âge et non par la sagesse. L'objectif n'est pas une Révolution, qui ne servirait à rien (cf : cours d'histoire de 4ème) mais un Réveil de la Jeune France !

Nous n'avons peut-être pas tous la même vision de la vie mais l'essentiel est de remettre en place les vertèbres de la société contemporaine.

Nous nous devons tous, en tant que citoyens de tourner la page des anciens et de mettre en place notre société, sans tous ces détours mystérieux qui nous ralentissent dans nos objectifs finaux (ici, chacun doit avoir un exemple dans sa vie privée ou alors vous n'avez encore rien vu mais ça ne va pas tarder !).

Bougez ! Bougez ! Dansez ! Dansez ! Faisons pliez ce monde de fou !